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  No.４ 

Ｈ２７．７．１７ 

 １学期が今日で終了します。１年生は学校にも慣れ、毎日とてもお利口に勉強や生活をしています。給食だ

ってもりもり食べています。好き嫌いも驚くほど尐ないです。 

６年生は、最高学年として日常の様々な場面で活躍しました。時には休み時間を返上して、学校のために尽

くしました。２年生～５年生も、様々な場面で成長した姿を見せてくれています。（これらの様子は本校のホ

ームページに掲載されています。） 

 明日から夏休みです。学校では経験できないことに触れるよい機会です。お子さんと話し合って、夏休みの

目標を立てて、その目標達成に向けて、保護者の皆様はお子さんに励ましとアドバイスをよろしくお願いいた

します。（私の目標：夏休み中に本を１０冊以上読む。ジャンルは問わない。まんが不可。） 

 

 

 

６月 24日（水）、授業参観の日に、今年度第１回目の学校評議員会を開催しました。学校評議員制度は、地

域住民の学校経営への参画の仕組として、平成 12 年４月から導入されたものです。評議員は校長が推薦し、

教育委員会が委嘱します。今年度は、以下の６名の皆様に学校評議員をお願いしました。 

 

○Ｓ．Ｎ 様（ＰＴＡ顧問会）  ○Ｏ．Ｋ 様（大室自治会長） 

○Ｔ．Ｔ 様（民生児童委員）  ○Ｋ．Ｍ 様（地域コーディネーター） 

○Ｔ．Ｍ 様（前ＰＴＡ会長）    ○Ｈ．Ｙ 様（ＰＴＡ会長） 

 

この日は、本校自慢の給食を召し上がっていただいたあと、文化講演会への参加、委嘱状の交付、そして授

業参観、評議員会という忙しいスケージュールでしたが、本校の取組を知っていただくよい機会になったので

はないかと思っています。いただいた主な御意見を紹介します。〔○：よい点 △：改善点〕 

 

【授業について】 

○授業中の子どもたちの姿勢が良くて感心した。多くの子どもたちの背筋がピンとしていた。１年生の姿勢 

がシャンとしていてびっくりした。すごいです。 

○子どもたちが先生の話を真剣に聴いていた。とてもまじめにやっていた。 

○子どもの興味を引くような教材の工夫が見られていて良かった。先生ががんばっているのが分かった。 

△先生が板書に夢中になってしまい、子どもに背を向ける時間が多くなり、待ち時間も多くなって、子ども 

が手遊びをしてしまっている授業があった。 

＊教師がしゃべりすぎない、子ども同士で学び合う、子どもを褒める、この３つを毎日の授業の中で意識 

して行って欲しいということを、「ご飯・味噌汁授業」と例えて、校長は先生たちに伝えています。 

△保護者の廊下での私語が気になった。 

【施設・安全について】 

○駐車場付近を見ると柵や表示が整備されていて、子どもの安全を守るように配慮されている。 

○体育館の駐車場に目隠しフェンスができたのがよかった。 

○地域では、子どもの安全を見守る活動として、通学路をよく散歩する一般の住民に協力してもらっている。

市から支給された帽子と蛍光色のたすきも着けて散歩してもらっている。 

○運動会の万国旗を固定する支柱ができるそうだが、詳しく説明してほしい。 

 ＊６ｍの電柱を３ｍ程度地中に埋めて固定し、上部には滑車を付けたものです。 

 【その他】 

  △文化講演会と授業参観、学年懇談会の順序を上手に工夫して、文化講演会や学年懇談会の人数を増やすこ 

とはできないか。 

  

御意見や御指摘をいただいた件につきましては、今後、改善が図れるように取り組んでいきます。学校評議

員の皆様、貴重な御意見・御指摘をありがとうございました。 

第１回学校評議員会開催 
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大室小学校のホームページもご覧ください。 アドレスは→http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/   



 

 

ある日の朝のこと。歩いている一つの登校班の様子が何か変です。 

高学年の子がランドセルを二つ持って歩いています。手荷物を大事そうに抱え 

ながら歩く子もいます。自分以外の誰かの分を持っているように見えました。 

  よく見ると、班の中の１年生の子が具合悪そうに歩いています。その子は何も 

背負わず、何も持っていません。口にはビニール袋をあててもらっていました。 

後で分かったことなのですが、１年生の子は朝から調子が悪かったのですが、 

行事があるので、行事に参加したくて登校したらしいのです。ところが、歩いて 

いるうちに気持ちが悪くなり、その様子を見かねた登校班の上級生たちが、分担して、その子の荷物を全 

て持ち、嘔吐に備えてビニールの袋を口に当ててくれていたのでした。 

やさしい心をもつ子どもたちが、ここにもいました。 

 

 

 

 

 

 

日本バッハコンクール全国大会小学３，４年生部

門で金賞を受賞したことを記念して、Ｍ．Ａさんに

市長メダルが贈呈されました。斎藤日光市長が来さ

れ、校長室で

贈呈の手紙を

読んだ後、Ｍ．

Ａさんにメダ

ルをかけてく

ださいました。

Ｍ．Ａさん、

おめでとうご

ざいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残念なこともお伝えしなければなりません。 

１学期には、高学年校舎（北校舎）に落書きが多

く発見されました。木の壁、トイレのドアや壁、ア

ルミサッシの枠にもありました。物品の破損もあり

ました。６年男子トイレの清掃用の箒です。普通折

れることのない柄の部分が真っ二つに折れていまし

た。落書きも箒の破損も、残念ながら故意としか考

えられません。そして、誰がやったのかは、未だに

分かっていません。 

 その他、階段の手すり滑りをしていて指導された

５．６年生もいます。 

 頑張っている子は本当にたくさんいるのに、そう

いう子たちの姿が、ほんの一握り（のはず）の子ど

もたちの残念な行為によって霞んでしまっています。

そのことが、私は残念でたまりません。 

 明日から夏休みです。休み中も、小学生らしい服

装、髪型等で過ごさせてください。奇抜な服装や髪

型等は、犯罪に巻き込まれる可能性を高くします。

子どもたちが犯罪等に巻き込まれないように、また、

不当な行為等をしないように、御家庭でも十分に御

指導と御配慮をお願いいたします。（特に、高学年の

保護者の皆様には、強くお願いいたします。） 

 

 

 

本日、「のびゆくすがた」（通信票）を子どもたち

一人一人に手渡しました。御家庭では学習の評価Ａ，

Ｂ，Ｃや行動等の評価○の「数」を話題にされるこ

とが多いのでしょうが、「数」のみを話題にするこ

となく、担任が心を込めて一所懸命に書いた「学校

での様子」を、ぜひお子様と一緒に声に出してお読

みください。そして、その文章の中からよい点は励

まし、改善すべき点は２学期の課題として、ぜひ、

親子で話し合ってください。 

  学校と家庭をつなぐ･･･「のびゆくすがた」は、

そういう姿を願って発行しています。 

残念なことも… 
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ちょっと いいお話 No.３ 

 

スタート 

今月の がんばる「 みどりっ子 」たち 

 

スタート  Ｍ．Ａさんに市長メダル贈呈（７/14） 

 

 

□ 高円宮賜杯第３５回全日本学童軟式野球地区予選大会 
準優勝 大室ブルーサンダース      

□ 第１０回日光市スポーツ少年団サッカー大会 
４年生以下２位リーグ１位  ＯＭＦＣ 

□ 第１０回日光市スポーツ少年団ホッケー大会 
フレンドリーマッチの部 Ｂブロック 
準優勝 大室Ｈ．Ｃ 

□  第１０回日光市スポーツ少年団ミニバスケットボール 
大会 男子の部 準優勝 大室男子 

□ 第２７回全日本空手道連盟空手道選手権大会 
  優勝  Ｓ．Ｔ    準優勝 Ａ．Ｈ 
  ３位  Ｓ．Ｓ    Ａ．Ｙ 
□ 2015年度 ピティナ・ピアノ演奏検定 

Ｂ級合格 Ｍ．Ａ 
□ よい歯の図画ポスター、標語コンクール（斜体が標語） 
  優秀賞 Ｓ．Ｈ    Ｋ．Ｙ 

金賞  Ｉ．Ｍ    Ｍ．Ｈ 
  銀賞  Ｗ．Ｙ    Ｆ．Ｕ   

Ｆ．Ｒ    Ｓ．Ｍ 
□ 栃木県スポーツ少年団バレーボール交流大会 2015 
    ３位  Ｈ．Ｎ 
□ 全日本ジュニアクラシック音楽コンクールピアノ部門 

小学生高学年の部 予選合格 Ｍ．Ａ 
 □ 第１７回上都賀ミニバスケットボール春季大会 

   ３位  大室男子 

表 彰 関 係 

 「のびゆくすがた」で話合いを！ 

 


